



Contact média seulement :
Élodie Girardin Lajoie
Conseillère principale
Communications corporatives
Téléphone : 514 380-7772

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Plus de services pour les entreprises

Vidéotron déploiera certains de ses services à la clientèle d'affaires de Val-d'Or

Montréal, le 2 mai 2014— Vidéotron Service Affaires est heureux d'annoncer qu'il s'emploie actuellement à déployer son réseau de télécommunications à la fine pointe de la technologie dans le secteur de Val-d'Or pour ses besoins d'affaires mais également, à terme, pour pouvoir offrir certains services sur fibres optiques à des entreprises du secteur. Cette extension du réseau actuel de Vidéotron permettra à des clients d'affaires de profiter de l'une des meilleures expériences technologiques qui soient, en plus de contribuer au développement économique régional. De plus, la venue de l'entreprise dans ce secteur lui permettra éventuellement d'élargir son réseau mobile et d'offrir ce qui se fait de mieux en matière de technologie.

« Ce déploiement, qui a débuté il y a près d'un an, nous permet d'étendre notre réseau dans cette région, dont nous étions absents jusqu'à tout récemment. Notre arrivée sera profitable aux entreprises de ce territoire car elle leur permettra de simplifier la gestion de leurs services à des prix très concurrentiels », a souligné Jean Novak, président de Vidéotron Service Affaires.

Des services disponibles à la clientèle d'affaires au cours des prochains mois

Vidéotron peut compter sur son réseau fiable et robuste, au potentiel de développement infini, pour continuer à offrir des services toujours plus performants à sa clientèle. Ses services seront donc disponibles à certaines entreprises de la région et également à certains de ses clients existants.

Une offre de services bonifiée pour les clients de Télédistribution Amos

D'ici là, Vidéotron et Télédistribution Amos s'affaireront à déployer, en partenariat, certaines infrastructures dans le but de présenter aux clients résidentiels et d'affaires de l'entreprise locale une offre bonifiée de services Internet et de télédistribution, et d'assurer la disponibilité de la téléphonie par câble.

Vidéotron (www.videotron.com), filiale à part entière de Québecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie mobile. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 31 décembre 2013, Vidéotron comptait 1 825 100 clients à son service de télédistribution, dont 1 531 400 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le

numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 418 300 clients à ses services par modem câble au 31 décembre 2013. À cette date, Vidéotron avait activé 503 300 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de téléphonie par câble à 1 286 100 foyers et organisations du Québec. Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une neuvième année consécutive, le prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, selon un sondage Léger.

Suivez-nous sur le Web | facebook.com/videotron
Suivez-nous sur Twitter | twitter.com/videotron